

Santiago Creel denunciará a López Obrador

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Luego de las declaraciones del presidente Andrés Manuel López Obrador en su conferencia matutina, Santiago Creel dijo que él ya había reconocido que tuvo un lapsus, pero anunció que va a denunciar al mandatario por mencionarlo en la mañera a pesar de las medidas dictadas por el INE. El legislador también recriminó a Vicente Fox por sus declaraciones en una entrevista donde habló de los programas sociales. Hay que recordar que dos de los aspirantes presidenciales panistas se han manifestado por mantener los programas sociales: Xóchitl Gálvez, quien lo ha dicho claramente, y Santiago Creel dice lo mismo.

https://drive.google.com/file/d/1FN0q6n_jP2yOQDz2PKqLzGDkKlxLkgk9/view